

Auszug

aus der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Familie, Schule und Sport
am 26.09.2013 im

4.7 Schulsozialarbeit
Hier: Erlebnis-Freizeit in den Herbstferien
(Vorlagen-Nr.332/2013)

Mitteilung:

In der ersten Herbstferien-Woche vom 21. – 25. Oktober führen die Schulsozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter wieder eine Erlebnis-Freizeit für Jugendliche zwischen 13 und 15 Jahren durch. Zielort ist diesmal ein Jugenddorf in der Vulkaneifel.

20 Jungen und Mädchen der weiterführenden Schulen in Jülich können teilnehmen. Der Eigenanteil beträgt 120,- € pro Kind. In erster Linie können Kinder aus bezugsberechtigten Familien an der Maßnahme teilnehmen. Der Beitrag wird dann aus dem Bildungs- und Teilhabepaket übernommen.

Die Jugendlichen erwartet ein abwechslungsreiches Programm mit erlebnispädagogischen Team-Spielen, Schatzsuche, Floßbau und Geocaching.

In einem Elternabend erhalten die Eltern alle relevanten Informationen zur Freizeit.